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♪夏が過ぎ 風アザミ 誰の憧れに 彷徨う・・・」 

                             by 井上陽水 

 

 連日の酷暑をどの様にお過ごしでしょうか？ いよいよ今週末に迫りました 

富士山登山ですが最終確認とご連絡です。 

  

 太田潤司君のリハビリ達成目標の為に、あゆ子夫人の提案により今回の企画

が实現する訳でありますが、２８名の登山隊が結成されました。 

 それぞれのグループで富士山登山に向けて練習登山をされた様子が伝わって

参ります。北アルプス 乗鞍岳・中央アルプス 宝剣岳・蓼科山から浅間山や 

里山等々で本番に備えて戴きました。娘さんを背負って毎日、丸子公園城山を

登ったと、微笑ましい話も聴きました。装備に関してもグループで装備チェッ

クをして登頂成功率を上げるべく努力して戴きました。 

 「たかが富士山 されど富士山」 登山経験の未熟なグループが富士山に挑

むのですが、特別な装備や知識も無しに登頂出来てしまった話も聞きますが、

グループが大きくなればなるほど登頂率は下がりますので悪天候にも対応出来

る十分な装備で望んで戴きます様に重ねてお願い申し上げます。 

 今回は別記の様に４チーム編成でアタックします。便宜的に４チームに分け

ましたが、全てが別行動になる事もありませんし、途中でメンバーが入れ替わ

る事も柔軟に対応したいと思います。チームリーダーを中心に脱落者の出ない

様に行動して貰えれば登頂成功率が上がると信じております。 

 そこで隊長を決定させて戴きます。民主党の代表選挙の様に悠長に派閥争い

をしている余裕はありません。万が一の事態発生時は隊長の決断に全員が従っ

て戴きます。 今回の２８名の中で私は２名のみ面識がありません。お二方を

除いてはお付き合いの深浅はありますがメンバーを把握している自負がありま

すので私に隊長決定を一任戴きます。（独断でゴメンナサイ） 

 日頃から後輩なのに分け隔てなくお付き合い戴いている先輩もいます。同年

なのに常にサポートしてくれる仲間も居ます。何十人もの社員を擁する社長も

居ます。立派な先輩諸兄がいらっしゃる中で今回は滝澤克彦氏に隊長を務めて

戴きます。私が知る限りでは今回のメンバー中最も山岳経験があり、上田市消

防後援会会長である氏が適任であると確信します。ご本人の了解は戴いており

ませんが、隊長の判断に委ねなければならない事態に陥らぬよう参加者皆様の

ご協力を願います。 



連  絡  事  項 

１、自治センター出発時刻を６：００から５：００に変更しました。 

   空前の富士山ブームで５合目駐車場に辿り着けず、登山計画が大幅に 

   狂ってしまうトラブルが続出しているそうです。予測不能ですが１時間 

   早める事で、計画変更を最小限に抑えたいと考えます。 

 

 ２、１チームで２台のキャンピングコンロを用意しました。御来光待ちの寒

さをコーヒー等で暖を取りたいと思いますので、飲み物とコップと水は

各自で用意をお願い致します。 

 

 ３、下山後の 紅富士の湯 の荷物（着替え・お風呂セット）はバックパッ

クせず、別荷物にしてバスに置いとけます。 入館料は代金に含まれま

すが、宴会場は確保してありませんので座席を確保してテーブル毎に精

算して下さい。 又、帰路のバスでも賑々しく（体力が温存出来れば） 

   日本一キリンラガービールとメルシャンワインを呑みますので、帰りの

運転のご配意をお願い致します。 

 

 ４、富士山のゴミ事情ですが全て持ち帰りです。自身の荷物チェックは済ん

でいると思いますが、因みに私のバックパックは総重量１０ｋｇ弱でし

た。カメラ・ガスバーナー・共通物資等々でかなり重目だとは思います

が、その三分の一は水分である事が驚きです。多分、大概は７～８㎏で

しょうから半分は水分の重さになるのではないでしょうか。そうなると

高額でもペットボトルで水分を現地調達すると思いますが、そのペット

ボトルも持ち帰るのです。山小屋に泊まるのだから捨てられると考えが

ちですが捨てられません。「富士山は遠くから眺めるもので、登るもので

は無い」ゴミの多さに幻滅させられるそうですが、世界自然遺産への登

録を巡って富士山のゴミ問題が取り沙汰され大分改善されてはきている

そうですが、我々も残念な光景を眼にしなければなりません。 

    富士山は山小屋が４０数件ありますのでトイレには心配ありませんが

１００円～２００円必要です。宿泊の山小屋は無料ですがそれぞれのル

ールに従って下さい。トイレの無い山では政府の事業仕分けで国立公園

等のトイレの補助金が無くなりそうで話題になっていますが、本来は１

０センチ程掘って（深すぎるとバクテリアが分解出来ない）用を足し紙

はバクテリアの分解速度が遅い為、燃やすか持ち帰るのです。ですから 



穴が掘れない場所や状況時の携帯トイレでさえも持ち帰る為にバックパ

ックしているのです。ですから持ち帰るゴミまで考慮しながら準備して

下さい。老婆心ながら貴重な水を有効に使う為に、ペットボトルのキャ

ップに約１．０２５７mm の穴を開けたのを持って行くと、傷口や指先

を洗う時の節水に重宝します。釈迦に説法の方もいらっしゃいますが情

報としてお伝えします。 

 

 ５、無線係りを各チーム １名決めて下さい。   雷探査班長・太田潤司。 

 

太田潤司君復活富士山登山 チーム分け 

 

satodas チーム 

・ 小林 敬、佐藤久男、佐藤昌美、松山直志、宮尾祐一、太田潤司、太田あゆ子、（７名） 

  ※コンロ・クッカー係り [佐藤・太田]    [小林]（つばさチーム用） 

 

まぐろチーム 

・ 青木真理、工藤俊之、工藤智恵子、前所幸喜、中沢 誠、竹内久美子、高橋正樹、（７名） 

※コンロ・クッカー係り [工藤・前所] 

 

つばさチーム 

・ 小山勝義、小山とめ、小山元樹、尾美さゆり、山越 光、宮坂優太、前所文嘉、（７名） 

※コンロ・クッカー係り [山越]    [小山]（クッカー） 

 

あーちゃんチーム 

・ 滝澤克彦、滝澤佐知子、深井 梓、浅倉未季、甲田敏和、花岡 寿、金子和夫、（７名） 

※コンロ・クッカー係り [滝澤・金子] 

順不動・敬称略 

 

 世界一美しい独立峰で日本一の標高を誇る富士山に誰でも一生に一度は登り

たいと夢にみます。今回２８名で挑むにあたり好天も後押ししてくれる様です

ので、しっかり栄養と睡眠を摂って当日に備え、パワースポットである霊峰富

士山からパワーを戴いて各自が抱く夢の实現や目標達成を遂げましょう。 

 

２０１０年 富士山登頂間際 

                      オヤジ改造倶楽部 金子和夫 


